

Von Zollikon bis Lengg dreht sich alles um Sie.

Neue Busverbindungen rund ums Spitalgebiet ab Fahrplanwechsel.



Wir bleiben am Puls des Gebiets Lengg. Mit Blick auf die Eröffnung des neuen Kinderspitals im Herbst 2024 fahren wir bereits per Fahrplanwechsel vom 11. Dezember 2022 ein neues Busregime auf.





Fährt zum Balgrist

Wenn im Jahr 2024 das Kinderspital seine Pforten öffnet, ist die Linie 77 schon da. Die Strecke wird ab der Haltestelle «Im Walder» via Klinik Hirslanden nach Balgrist verlängert. Neu fahren die modernen Elektrobusse durchgehend im 15-Minuten-Takt. Als zusätzlicher Benefit entsteht am Balgrist so Anschluss an die Linie 11 und die Forchbahn.





Direkt nach Lengg ab Zollikon

Die neue Linie 99 verbindet das zukünftige Kinderspital und das Balgrist via EPI-Klinik mit dem Zolliker Gemeindehaus und Bahnhof. Sie bietet so vom See her, ohne Umweg über Stadelhofen, Zugang zum Spitalgebiet Lengg. Von Montag bis Freitag während der Hauptverkehrszeiten fahren die Elektrobusse alle 15, in der übrigen Zeit alle 30 Minuten bis abends um 20 Uhr (Montag bis Sonntag).

Am 11. Dezember 2022 ist Fahrplanwechsel. www.vbz.ch/fahrplanwechsel









919

Bessere Verbindungen stadtauswärts

Die Linien 912 und 916 tauschen in der Nebenverkehrszeit ihre Abfahrtszeiten, starten also um jeweils 15 Minuten verschoben. Auch die Linie 919 verschiebt ihre Abfahrtszeiten um eine Viertelstunde, nämlich von Montag bis Freitag ab 21 Uhr und am Samstag ab 19 Uhr. Das bringt Ihnen folgende Vorteile:

- Einen Viertelstundentakt auf der Strecke «Küsnacht, Schiedhaldenstrasse» bis «Itschnach, Fallacher» durch die Linien 912 und 919
- Eine bessere Verbindung im Gebiet Itschnach stadtauswärts
- Das Quartier Allmend erhält Anschluss an die S16 und somit an den Flughafen
- Anschluss an die S6 beim Bahnhof Tiefenbrunnen mit der Linie 912
- Anschluss an die S16 beim Bahnhof Küsnacht mit der Linie 919
- Stadtauswärts ein 15-Minuten-Takt durch die Linien S6 / 912 und S16 / 919
- Anschlüsse von der Linie 919 an die Linie 916 in «Küsnacht, Schiedhaldenstrasse» werden verbessert

Abends bieten Ihnen die Linien 912 und 916 noch spätere Heimkehrmöglichkeiten. Während der ganzen Woche startet die letzte Abfahrt ab Bellevue für die Linie 912 um 00:35 Uhr und für die Linie 916 ab 00:23 Uhr. Ausserdem fahren beide Linien stadteinwärts auch samstags und sonntags bis 20 Uhr durch die Seefeldstrasse.